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A safra do milho no estado 
de Santa Catarina se aproxima 
do fim, com 97% dos grãos já 
colhidos. Deste modo, segun-
do as informações do governo, 
a incidência de cigarrinhas-do-
-milho nas lavouras têm dimi-
nuído ao longo das três últimas 
semanas. A coordenadora do 
programa Monitora Milho SC 
e pesquisadora da Epagri, Ma-
ria Cristina Canale, explicou 
que “ainda são observados in-
setos nas plantações, mas não 
em números elevados. A maior 
incidência de cigarrinhas-do-
-milho ocorre no Oeste do 
Estado. Também estão sendo 
monitoradas algumas áreas nas 
cidades de Bom Jesus e Braço 
do Norte”. 

O governador Eduardo 
Leite participará, nesta ter-
ça-feira (6/5), às 14h30, da 
cerimônia de passagem e as-
sunção do comando-geral do 
Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio Grande do 
Sul (CBMRS).

Na solenidade, conforme 
informações do governo do 
Estado, o coronel Eduardo Es-
têvam Camargo Rodrigues pas-
sará o comando ao coronel Juli-
mar Fortes Pinheiro. O evento 
também contará com a presen-
ça do secretário da Segurança 
Pública, Sandro Caron.

O Comanda-Geral do CB-
MRS está localizado na avenida 
Silva Só, 300, no bairro de San-
ta Cecília.

O Paraná bateu recorde his-
tórico na recuperação de Dívida 
Ativa em 2024, com mais de R$ 
995 milhões retornando aos co-
fres públicos. O valor representa 
um aumento de R$ 183 milhões 
em relação a 2023, e supera até 
mesmo o ano de 2022, quando 
R$ 900 milhões foram recupe-
rados em um cenário atípico de 
grandes renegociações motiva-
das pela pandemia. Os dados 
foram extraídos do relatório rea-
lizado pelo Eixo Dívida Ativa, 
do Centro Integrado de Gestão 
e Governança (CIG-PR), com 
respaldo da Resolução Conjun-
ta 001/2024 entre a Casa Civil, 
Secretaria da Fazenda (SEFA), 
Procuradoria Geral do Estado 
(PGE) e Receita Estadual.
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Uma comitiva representando 
Balneário Camboriú e a região 
da Costa Verde & Mar de Santa 
Catarina desembarcou em Forta-
leza (CE) nesta segunda (5) para 
uma série de ações promocionais. 
A iniciativa, parte do projeto 
“Visite Balneário Camboriú e 
Região Costa Verde & Mar”, en-
volve a Secretaria de Turismo e 
Desenvolvimento Econômico, o 
Balneário Camboriú Convention 
& Visitors Bureau, o Consórcio 
Costa Verde & Mar e 14 parceiros 
do setor privado. A programação 
iniciou com visitas a agências e 
operadoras de turismo locais. O 
objetivo foi reforçar o convite 
para o evento de capacitação que 
acontece na terça-feira (6), no 
Hotel Gran Marquise. 
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SC: 230 animais silvestres apreendidos

PR: Geração de empregos em alta

Seleção para a Gramado Summit 2025

Melhorias no Hospital Florianópolis

Exposição em Florianópolis

O governador Jorginho 
Mello participou, nesta se-
gunda-feira (5), da soleni-
dade alusiva aos 190 anos 
da Polícia Militar de Santa 
Catarina (PMSC). No even-
to realizado no Centro de 
Ensino da corporação, em 
Florianópolis, também 
ocorreu a promoção de 
oficiais e praças e a entre-
ga de condecorações a 
militares e civis que pres-
taram relevantes serviços 
à segurança pública do 
estado. O ato, segundo o 
governo catarinense, con-
tou com a presença de 
diversas autoridades es-

taduais, representantes 
das forças de segurança, 
além de familiares e con-
vidados dos homenagea-
dos. Durante a solenidade, 
Jorginho Mello destacou 
a importância histórica da 
PMSC e o compromisso do 
Governo do Estado com o 
fortalecimento das institui-
ções de segurança pública. 
Ainda na ocasião, foram 
entregues duas aeronaves 
remotamente pilotadas, 
modelo Nauru 500C. Os 
equipamentos foram ad-
quiridos por meio de uma 
parceria com o Ministério 
Público de Santa Catarina.

Durante o mês de abril, ope-
rações de fiscalização am-
biental realizadas em San-
ta Catarina resultaram na 
apreensão de mais de 230 
animais silvestres. As ações 
contaram com o apoio da 
equipe do Instituto do Meio 
Ambiente de Santa Catari-
na (IMA) em parceria com 
o IBAMA, a Polícia Militar 

Ambiental (PMA) e órgãos 
municipais. A primeira ope-
ração foi realizada no entor-
no do Parque Estadual da 
Serra do Tabuleiro, abran-
gendo os municípios de 
Santo Amaro da Imperatriz, 
Águas Mornas e São Boni-
fácio. Nessa ação, 101 aves 
foram apreendidas, sendo 
86 nativas e 15 exóticas.

Mais de 300 municípios do 
Paraná registraram saldo 
positivo na geração de em-
pregos no acumulado de 
2025, entre janeiro e março. 
Ao todo, 320 das 399 cida-
des tiveram dados positivos 
ou estáveis na geração de 
empregos, 80,20% do Esta-
do. Os dados são do Novo 
Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 

(Caged), divulgados na úl-
tima semana pelo Ministé-
rio do Trabalho e Emprego 
(MTE). Dentre as 320 cida-
des, 314 (78,70%) tiveram 
resultados positivos, outras 
seis (1,50%) ficaram estáveis 
e apenas 79 (19,80%) tive-
ram saldo negativo no acu-
mulado do ano. Curitiba se-
gue na frente, onde o saldo 
foi de 15.143 vagas. 

O governo do Estado do 
Rio Grande do Sul, por 
meio da Secretaria de Ino-
vação, Ciência e Tecnolo-
gia (Sict), abriu o processo 
para a seleção de startups 
que receberão fomento 
para participação na Gra-
mado Summit 2025. Se-
gundo as informações, a 
seleção das 30 empresas 
será realizada por meio do 

Edital 02/2025 e os inte-
ressados devem se inscre-
ver até 11 de maio de 2025. 
O valor aportado pela Sict 
deverá cobrir a inscrição 
de cada uma das startups 
selecionadas, além do va-
lor referente à reserva do 
espaço. O estande será 
destinado exclusivamen-
te a startups com opera-
ção no Rio Grande do Sul.  

O Governo de Santa Cata-
rina oficializou, nesta se-
gunda-feira (5), a entrega 
de um novo tomógrafo 
computadorizado de 16 
canais e a inauguração das 
obras de revitalização do 
setor de Serviço de Apoio 
Diagnóstico e Terapêutico 
do Hospital Florianópolis. 
A cerimônia contou com a 
presença do secretário de 

Estado da Saúde, Diogo 
Demarchi Silva, e é mais 
uma importante entrega 
para a infraestrutura hos-
pitalar da Grande Floria-
nópolis. Entre as principais 
melhorias, estão a instala-
ção do novo tomógrafo e 
a modernização dos equi-
pamentos de imagem. O 
investimento total foi de 
R$ 1,52 milhão.

A Galeria Municipal de 
Arte Pedro Paulo Vec-
chietti, em Florianópolis 
(SC), recebe a partir do 
dia 8 de maio a exposi-
ção “Campos Sutis: Apro-
ximações”, que propõe 
um mergulho singular e 
sensível na trajetória da 
artista Cristina Wolff, que 
transforma sua vivência 

com o transtorno bipolar 
em uma potente lingua-
gem pictórica. Com cura-
doria de Denilson Anto-
nio, a exposição apresenta 
16 obras inéditas, criadas 
com tinta acrílica dissol-
vida em água e glitter – 
elementos que evocam 
emoção, brilho e espiritu-
alidade em estado puro.
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Governador Jorginho participou da cerimônia

Polícia Militar de Santa 
Catarina celebra 190 anos

Feriado de 1º de Maio com 
bons resultados no Paraná

O feriado do Dia do Traba-
lhador impactou o desempenho 
do setor do turismo no Paraná. 
A rede hoteleira registrou altas 
taxas em algumas regiões, além 
de intensa movimentação em 
outros serviços. O reflexo foi 
observado nos hotéis e meios 
de hospedagem de Curitiba, 
que atingiram taxa de 80% de 
ocupação, segundo o Sindicato 
Empresarial de Hospedagem e 
Alimentação (SEHA). Em Foz 
do Iguaçu, a taxa foi de 71%, 
conforme do Sindicato de Ho-
téis, Restaurantes e Bares (Sin-
dhotéis) do município.

No Oeste, de acordo com 
pesquisa realizada pelo Sindho-
téis de Foz, as hospedagens de 
três estrelas apareceram com 
74% de ocupação prevista para 
o período do feriado. Na se-
quência estiveram os resorts do 
município, também na prefe-
rência dos turistas, com taxa de 
ocupação prevista de 72%.

Segundo Jaime Mendes, 
presidente do Visit Iguassu – 
instituição sem fins lucrativos 
de promoção do destino Igua-
çu – os dados também refletem 
uma trajetória crescente ao se-
tor. “Os registros de ocupação 
hoteleira enfatizam a impor-
tância dos feriados ao municí-

pio e ao estado. Eles reforçam 
o papel da gestão integrada do 
setor no trabalho de divulgação 
e promoção do destino”, disse.

O feriado também refletiu 
positivamente no segmento 
do turismo gastronômico, por 
meio dos serviços de alimenta-
ção e entretenimento. É o que 
aponta o presidente da Asso-
ciação Brasileira de Bares e Ca-
sas Noturnas (Abrabar), Fábio 
Aguayo.

“O feriado foi surpreen-

dente, de Leste a Oeste, com 
grande fluxo em Curitiba, Li-
toral e Foz. Tínhamos uma 
‘concorrência’ de turistas com 
o show da Lady Gaga, no Rio 
de Janeiro, e mesmo assim, nos-
sos municípios tiveram grande 
movimento nos polos gastro-
nômicos, propiciando recursos 
às cidades, gerando empregos e 
rodando a economia”, explicou.

No transporte aéreo. o flu-
xo também foi positivo. Entre 
os dias 30 de abril e 4 de maio, 

o Aeroporto Afonso Pena, na 
Região Metropolitana de Curi-
tiba (RMC), contabilizou mais 
de 74,6 mil passageiros, entre 
embarques e desembarques, um 
crescimento de 29% no compa-
rativo com o mesmo recorte de 
2024, que registrou 57,7 mil. Já 
o Aeroporto de Foz do Iguaçu 
registrou mais de 25,6 mil pes-
soas no mesmo período. Os 
dados são da CCR Aeroportos, 
que administra ambos os termi-
nais no estado.

Regiões como Foz do Iguaçu tiveram ocupação de mais de 70%
Visit Iguassu

Mais de 70% dos hoteis ocupados em vários pontos do Paraná

O governador do Rio Gran-
de do Sul, Eduardo Leite, o vi-
ce-governador Gabriel Souza 
e secretários de Estado aten-
deram à imprensa do interior 
do estado, na manhã desta se-
gunda-feira (5), para tratar da 
reconstrução do Estado após 
as enchentes de maio de 2024. 
Organizadas pela Secretaria de 
Comunicação (Secom), as cole-
tivas de imprensa integram uma 
série de eventos em alusão a um 
ano da tragédia e contaram 
com a presença de membros 
da Associação dos Diários do 
Interior (ADI) e da Associação 
Gaúcha de Emissoras de Rádio 
e Televisão (Agert).

Também participaram 
do encontro os secretários de 
Logística e Transportes, Juvir 
Costella, de Inovação, Ciência 
e Tecnologia, Simone Stülp; e 
de Comunicação, Caio Toma-
zeli; os secretários- adjuntos de 
Comunicação, Maicon Bock, 
e da Reconstrução Gaúcha, 
Ângela de Oliveira; o chefe da 
Casa Militar e coordenador da 
Defesa Civil, coronel Luciano 

Boeira; e o chefe de gabinete do 
governador, coronel Euclides 
Neto. As reuniões com a ADI e 
com a Agert ocorreram, respec-
tivamente, no Plaza São Rafael 
Hotel e no Palácio Piratini.  

Durante a entrevista para 
a ADI, Leite respondeu a per-
guntas sobre prioridades no 
processo de reconstrução, 
avanços nos sistemas de moni-
toramento e prevenção, auxílio 
às prefeituras, agricultura, ro-
dovias, entre outras questões. 
O governador enfatizou a im-

portância do Plano Rio Gran-
de como uma iniciativa que 
norteia as ações de restabeleci-
mento do Estado. O Plano Rio 
Grande é um programa de Es-
tado criado para reconstruir o 
Rio Grande do Sul e torná-lo 
ainda mais forte e resiliente, 
preparado para o futuro.

“Queremos que a popu-
lação compreenda e assimile 
o Plano Rio Grande para que 
ele seja efetivamente um plano 
do Estado. Sua execução teve 
início com as ações emergen-

ciais, com o apoio às famílias, 
municípios e empreendedores 
afetados. Em seguida, vieram 
as ações de restabelecimento e 
reconstrução, área na qual o Es-
tado tem contratações e já está 
evoluindo, por exemplo, no de-
sassoreamento de rios. Estamos 
encaminhando, ainda, outros 
grandes projetos, como os siste-
mas de proteção contra cheias. 
Passamos por grandes desafios, 
em razão das enchentes, mas 
temos um plano e muitas ações 
em curso”, afirmou.

Ainda na manhã desta se-
gunda, Leite e os secretários de 
Estado atenderam jornalistas 
de rádios do interior, em uma 
coletiva organizada em parce-
ria com a Associação Gaúcha 
de Emissoras de Rádio e Te-
levisão (Agert), formando a 
Rede de Rádios com o gover-
nador, mediada pelo jornalista 
Moisés Ely. A pauta teve foco 
em torno da reconstrução do 
Estado, das ações voltadas à 
resiliência e da busca por solu-
ções capazes de proteger efeti-
vamente a população.

RS: Leite ressalta o Plano Rio Grande
Vitor Rosa/Secom

Encontro com jornalistas aconteceu nesta segunda-feira


